

## ほくほくオレンジ便り 第六号 2020年8月



今年もアルツハイマー月間 (9月) が近づいてきました。認知症カラ―であるオレンジ色が全国各地でライトアップされる等コロナの影響で規模が縮小されているとは思いますが、町全体がオレンジにあふれ認知症の理解が広まればといいですね。

さて、なぜオレンジ色なのか?

実は柿の色だそうです。

江戸時代の陶士 酒井柿佐衛門の作った柿の色から得た赤絵陶器が海外に高い評価を得たことから日本から広く世界に発信していこうという思いを込めたとのことです。皆さん9月はオレンジ色のものを、1つは身に着けてみましょう。 センター長 山本 敏子

## ☆オレンジフレンズ交流会報告

7/11(土)感染症対策実施の中、12名のオレンジフレンズの方にご参加いただきました。

新型コロナウィルスの影響で以前と同じような活動は難しくなりますが、 参加者からは「与えられた環境の中で出来ることをやろう!」「オレンジ散歩を 身近な地域で開催したいな」等と前向きなご発言をいただきました。

• 今後の予定

オレンジ散歩…9月より再開予定(別紙参照)グループホーム実習…中止

柏市主催オレンジフレンズ研修会…中止

※新型コロナウィルス感染拡大の状況によって 予定が変更となる場合があります。



## ☆アルツハイマーデー

毎年9月21日を「世界アルツハイマーデー」と制定し、この日を中心に全国で認知症の啓蒙活動を行っており、柏市ではイオン柏にてイベントを開催していましたが、今年度より各地域で実施することになりました。田中地区では柏たなか駅前のスーパーカスミにてイベントを行いますので、ぜひお立ち寄りください。

日時:9月19日(土)11:00~13:00

場所:スーパーカスミ 柏たなか駅前店 店頭

内容: 認知症に関するパネル展示・チラシ配布等

なぜ9月21日なの?

1994年9月21日、スコットランドのエジンバラで第10回国際アルツハイマー病協会国際会議が開催されました。会議の初日であるこの日を「世界アルツハイマーデー」と宣言し、アルツハイマー病等に関する認識を高め、世界の患者と家族に援助と希望をもたらす事を目的としています。

☆今後もお便り等送付させていただきますが、諸事情によりオレンジフレンズの登録を 辞退される方はお手数ですがご一報いただければ幸いです。

柏北部地域包括支援センター 167140-8818